

Presentación Editorial

Editorial

El Boletín Científico Educación y Salud tiene por objetivo la difusión del conocimiento científico dentro del campo de las Ciencias de la Salud. En este número 24, volumen 12 correspondiente al primer semestre del 2024 se incluyen 1 artículo, 8 revisiones narrativas, 2 ensayos, 9 materiales de apoyo didáctico específico para el campo de la salud, 4 reseñas y 1 reporte de intervención y/o prácticas.

El objetivo de continuar perfeccionando el proceso de arbitraje se ha reflejado en el incremento de colaboraciones de distintos profesionales, pertenecientes a esta casa de estudios y externos a la misma; todos ellos caracterizados por su destacable trayectoria académica en las áreas de Medicina, Farmacia, Odontología, Psicología, Gerontología, Nutrición o Enfermería respectivamente.

Se distingue el acrecentamiento en la calidad de las publicaciones, mediante el desarrollo de contenidos especializados en el campo de la salud. El interés por parte de los estudiantes, académicos e investigadores ha favorecido la integración de diversos manuscritos que permiten al lector tener acercamientos teóricamente verificables con cada una de las temáticas presentadas, del mismo modo que, proponen una vía para su comprensión y futura indagación.

Es importante señalar que en este número el Boletín se apega a los estándares de criterios de revistas de divulgación científica, motivo por el cual se destaca el trabajo del Comité Editorial quien continúa trabajando en el desarrollo de criterios más específicos que permitan hacer evaluaciones más detalladas a los manuscritos en cada una de sus categorías. Nuestro objetivo es incrementar la visibilidad de las publicaciones, mediante la obtención de nuevas indexaciones a fin de dar fortalecimiento al trabajo de los investigadores de esta casa de estudios, así como de otras universidades e instituciones que proponen sus manuscritos para ser publicados en este espacio.

Finalmente, expresamos nuestra gratitud para los autores y revisores, su disposición y profesionalismo han sido una gran contribución para la emisión de este número. Subrayo el enorme trabajo desplegado por el Comité Editorial quien a través de su esfuerzo e interés aspira a presentar que cada número tenga mayor calidad y sea digno de posicionarse como un referente de la divulgación científica.

Dejamos la lectura y valoración de estas aportaciones en manos del lector, esperando contribuir en el acercamiento y desarrollo del conocimiento. Así mismo si está dentro de sus consideraciones les pedimos a los diferentes lectores que sean un medio para la divulgación de estos trabajos del área de la salud.

Mtro. Enrique Espinosa Aquino

Director del Instituto de Ciencias de la Salud